
間もなく梅雨明け そして 夏本番!

ていたスリツパでしたが、出てくるときにはきちんと揃えて出てきまし

た。当たり前のことのようですが、なかなかできないスリツパ揃え。

見ている方がとても嬉しい気持ちになりました。すべてのトイレで、

こういった姿が見られるといいですね。



学校には学びがいっぱいです!
お気づきだったでしようか。

下Φぢ;,l-1 "K郷小フ校の西階段てすIrl,前の浜郷小だよりでも紹介させていただきましたが、本校には

今年度スクールサボートスシッノの奥田紗紀さんに来ていただいています。奥田さんは授業こそ入っては

いただいていませんが、子ども追の生活や学習の助:ノとなるよう、様々な工夫を凝らして準備をしてくださ

っています。目に触れることで、自然に覚えることができるようにと、階段の蹴込(けこみ)板のところに九

九や色々な図形の面積の求め方などを掲示してくれました。見ているうちに記憶されていくことを期待して

います。でも、兄とれC階段な踏み訓さないように、くれぐれも注意しましょう。

みえスタディチェツクとCRTを実施しました。

みえスタコ:rアエシクは7月10日・21日に、cRTは7月15日・16日・17日・22日に実施しました。

みえスタテrアエツ!ノとIJ.児童中徒1,確か駄学力を尚むkめ、三重県教育委員会が実地しcいる学カテ

ストで、県内の小学校4・5娠生と中学校1・2年生が対象となっています。小学校Lお1ノる実h教科1よ国

語・算数・理科で,前年はのテ! 内宮の巾から,主に知識を「活用』する問題が出されています。

CRTは伊勢市独自の学力7ス1・で小学校2年生から5年生、中学校1・2年生が対象となり、小学校では

田語Z算数が零施散科1なりよす、このテストC児ヱ生徒の塁硯的・量小的!J・知識a4シCt'iS能の定首広亡把

握します。

どちらのテストも、昨年度までに学習した内容をどれだ:ナ身につけているのかな把握し、今後の児童生

徒の'r習やj.:導1こ芯ひしtLKことを目的とするものです。日常的にしている

テストとは違つk形式ぐ4ので、多少の緊張もあったかと思いますが、子ども

たぢは今まで身につけた力を発揮していました。学校としましては、調査の結

果をもとにして、わか・る捜業、車しい授業uノありh゚の検討や、効工的ムJd'?/)'

法の工夫k行L)、子ども達の学力向上を図りたいと者えています。

第1回学校評議員会を開催しました。

例年より1カ月運くなりましたが、7月21日(火)に本年度忠初の学枚評議員已.爽圓・{αし大bた、本年度の

学校評議員さんとして村田修一さん、野中良成さん、増川武夫さん、濱口美恵子さん、森本幸生さんの5

名の方にお願いをさせていただきました、Fm評驕弓六んの職務は、『枝長の求め{r応1)、教鱒芯動の実施、

地域社会及び家庭と学校の速携・の促進等,枝長の{ゴ〕学校運営に関して、意見を述べ、又は助亡を行う」

ということで、このことは、伊勢山写峡評詰員設芯掃定17中められています。年2回の開催竃予定し、必要

ての都度会礒をもkせCいただきたいと者えています。

これまCの学校Cの子どもたぢの様子や、本年度の学校教鱒活動:Lノいて説明をさせていた

また、9年1よ新型」Uノワ1'ルスの関係で、いよよ(:'Llよkhりた課題も出ていたり、学校で

も新しい生活様式にしていく必要があったりと、こ心配いただ〈ことが増えました。学抄"評議員Φ冒様から

貴重なこ意見をた〈さん頂戴し、人変自思 義雌去となりました。


